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     巴生中华总商会2016年度会员大会     会长拿督林宽城致词稿     18-June-2016                  
各位董事，
  
   各位会员们，
  
   各位记者先生小姐们，
  
    
  
  
大家上午好，今天是星期六，非常开心看到这么多朋友出席常年会员大会！首先，我谨代表巴生
中华总商会，衷心感谢大家的支持！
  
    
  
  
商会在这一年内的活动源源不断，非常感谢董事们和会员商家们抽出宝贵的时间出席本会所主办
的活动。大致上，本会的活动可分为三个范围：
  
    
  
   1.
工商业
：本会举办了一系列有关工商业发展的活动如：企业经营分享、拜访企业、海外考察团、财政预
算案座谈会、一带一路讲座会、电子商务讲座会、与马来西亚投资发展局交流会、与雪州政府交
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流会、接待国外商业代表团和国际展览会等以协助中小企业立足大马、放眼世界。
  
    
  
   2. 
营商与民生课题:
配合世界经济模式的转型，大马中小型企业既面对挑战，但也增加了商机；所以唯有加强中小型
企业的竞爭能力，才能生存不被淘汰, 而其中营商环境是其中一项重要因素，有鉴于此,
本会于今年进行了2016
上半年巴生滨海区营商状况的调查问卷。好的营商环境对商家非常重要，目前很多企业
都面对着人工短缺，间接造成生产力受影响。本会希望通过收集所有意见和资料，凭藉数据为实
，將有关资料呈交给有关当局以反映当前营商环境面临的种种问题，为商家营造一个好的营商环
境。
  
    
  
   3. 
文化及教育：
除每年颁发中学助学金、大学助学金给家境清寒之华裔子弟外，本会也在2008年设立了技职教育
基金，并开放给技职学校的学生，以学得一技之长,
同时也协助家境贫困，学术不佳的学生申请进入于INPENS INTERNATIONAL COLLEGE。
  
    
  
  
隨著马来西亚走向2020年的高收入国，也代表科技进一步提升，到时將需要更多服务业、技术人
员的参与，才能顺利把技术转移到我国，而不是继续靠外劳。目前许多在职华裔技工，都是通过
传统的学徒方式习得有关技术，尽管拥有丰富的经验，却没有一纸证书的保障,
因此本会也积极推广第2批在职技工认证，以协助更多的技工顺利考取认证。
  
    
  
   除了商业为主, 本会也在每年新年前都会帮助120户以上家境贫困家庭渡过快乐的新年。
  
    
  
   各位会员, 
  
    
  
  
今年的会员大会，我们共提出了20多个提案，提案内容关注有关经济，政府，工商业政策及民生
课题。待会我们会一一的探讨。
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   随着中国经济体的崛起, 一带一路的经商的模式, 中小型企业将面临很大的冲击。
  
   对我国中小企业来说，可以是一个机遇，也可以是一个挑战,
因此我国中小企业来到这个关口，一定要改变生意的思维和模式，以迎合更具挑战和竞争的国际
市场。随着电子时代（e时代）的来临，整个世界的经营模式也随着改变，若商家不改变，将很
难继续生存。
  
    
  
  
本会将在2016年12月2-4日举办第四届马来西亚巴生国际展览会，这是一个非常好的平台，希望
大家把握商机参展及参观。这将是个很好的平台让商家宣传自身的产品。 
  
    
  
   最后 , 祝福大家身体健康，万事如意，生意兴隆！
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